

Um auf den Wandel im Bestattungswesen zu reagieren und steigenden Gebühren entgegenwirken zu können, wurde im Zuge der Gebührenkalkulation 2015 der Arbeitskreis Friedhof ins Leben gerufen. Die Mitglieder des Arbeitskreises haben in der 2. Sitzung im Mai 2016 unter anderem darüber beraten ein Urnenwandsystem auf dem Friedhof Hermannsberg zu errichten. Der Bau- und Planungsausschuss hat dies in seiner Sitzung am 07.12.2016 beschlossen.

Das Urnenwand / Urnenstelensystem wird hier sehr gut angenommen.

Mit einer Unterschriftenaktion Müllenbacher Bürgerinnen und Bürger ist der Bedarf zur Erstellung von Urnenwänden/Urnenstelen auf dem Friedhof Müllenbach deutlich geworden. Die Verwaltung wurde vom Rat in der Sitzung am 08.03.2022 beauftragt, Vorschläge für mögliche Standorte zu erstellen (AT 32/22).

Die Standorte wurden zwischenzeitlich erarbeitet und sind in den beigefügten Anlagen veranschaulicht.

Verwaltungsseitig wird vorgeschlagen, zunächst sieben freistehende Urnenstelen (jeweils 2 Stck. übereinander mit Sockel) auf Feld K und bei einer späteren Erweiterung eine Urnenwand auf Feld F zu erstellen. Die Umsetzung könnte in 2022 bereits erfolgen und über den jährlichen Ansatz in Höhe von 15.000 € für die Erweiterung der Urnennischen (bei Bedarf) finanziert werden.